
Vorlage 502/2008 

 

 

Antrag der SPD-Fraktion 

 

 

"1. Die Verwaltung informiert den Gemeinderat, 

 - an welchen Schulstandorten in den nächsten Jahren voraussichtlich Neubauten nötig werden 

 - an welcher Stelle der Prioritätenliste die Pavillon-Grundschule steht. 

 

2. Wie gedenkt die Verwaltung kurzfristig auf den dringenden Raumbedarf für die Betreuung im 

Rahmen der ,Verlässlichen Grundschule" zu reagieren? 

 

Begründung: 

 

Der Raum, in dem die Betreuung der Grundschulkinder stattfindet, platzt aus allen Nähten und ist 

definitiv zu klein! 


